

FRUSTRAN COMplot EN MEXICO

(Detalles en Página 4)



PRESIDENTE SOMOZA GRAVE. El Presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza Debayle, fue trasladado por prescripción médica a un hospital especializado en cardiología, en Miami, Florida, Estados Unidos. Se dice que su estado es delicado. Los asuntos administrativos de ese país los maneja el Ministro de Gobernación, Ing. Juan Antonio Mora Rostrán y la jefatura de la Guardia Nacional está a cargo del general José R. Somoza, hermano del Presidente enfermo. (Foto de Peñate Zambrano).

Acusan de Infanticidio al Gobierno de los Estados Unidos

MEXICO D.F. julio 30 (EFE). El Gobierno de Estados Unidos es responsable del 50 por ciento de los 50 millones de infanticidios que ocurren anualmente en el mundo, afirmó hoy el sacerdote católico Paul Marx.

El religioso, fundador del "Movimiento en Defensa de la Vida", denunció aquí el "incalificable crimen contra la humanidad que representa el aborto, ya sea legalizado o clandestino".

Marx dijo haber visitado hasta ahora 46 países donde se practica el aborto y en todos ha comprobado que "el Gobierno de Estados Unidos patrocina el 50 por ciento de las campañas sobre control natal o de aborto

que se producen en las naciones de América Latina, India o África".

Agregó que los fondos para ello son enviados al través de la Asociación de Desarrollo Internacional (AID), que depende del Departamento de Estado.

El sacerdote afirmó que el "materialismo" norteamericano apoya cualquier medio mecánico o químico para controlar la natalidad, pero lo peor es la promoción del aborto, al que calificó de "la más grande guerra destructiva de todos los tiempos".

Finalmente recordó que 46 de los 50 Estados de la Unión Americana legalizaron el aborto, que calificó de "crimen legalizado".

Chinos Logran Avances en Predicción de Terremotos

PARIS, julio 30. (AP). Aunque los chinos no lograron prever el terremoto que devastó hace un año la ciudad de Tangshan, sus éxitos en el vaticinio de movimientos sísmicos han alcanzado de todos modos un nivel tan impresionante que el Gobierno de los Estados Unidos está financiando proyectos destinados a estudiar la eventual adopción de los métodos empleados en ese país, dijo hoy una fuente bien informada.

Tales proyectos, según la fuente, apuntan fundamentalmente a establecer si la observación del comportamiento animal puede servir, como sostienen los chinos, para detectar la inminencia de un terremoto.

El informante, que pidió no ser identificado, dijo que el problema fue estudiado en una recién concluida reunión patrocinada por la UNESCO con participación de expertos estadounidenses, soviéticos, chinos, japoneses y neozelandeses.

Agregó que todos los asistentes al encuentro estuvieron de acuerdo en que, si bien, el pronóstico de los terremotos era todavía un problema irresuelto, "los éxitos logrados por los chinos en este campo eran muy alentadores".

Señaló que el Gobierno de los Estados Unidos llevaba ya cinco años

financiando proyectos de investigación del comportamiento animal, y que este programa se aceleró tras la visita efectuada a China en junio de 1976 por una delegación científica norteamericana, que corroboró el éxito reivindicado por los chinos en el vaticinio del gran terremoto de Haicheng, registrado el año anterior.

La fuente declinó suministrar detalles sobre los proyectos estadounidenses en este campo, fuera de señalar que todos ellos habían sido motivados por informes chinos de que ciertos animales, tales como las serpientes, los cerdos, las vacas y los caballos, hacen desesperados esfuerzos, por huir de lugares cerrados en la inminencia de un movimiento sísmico.

La creencia de que el uso apropiado de esta información puede servir para salvar millares de vidas fue la base de las investigaciones en curso, acotó la fuente.

"Los chinos son los únicos que han dado algún paso significativo en este campo", manifestó. "Son muy francos y honrados al dar cuenta de sus logros. Durante la reunión de la UNESCO, expusieron con orgullo sus éxitos pero admitieron con candor y humildad sus fracasos".

—Favor pase a la Pág. 11.